

## Estudiantes del IES San Alberto Magno visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de estudiantes de primero de bachillerato del instituto San Alberto Magno de Sabiñánigo ha visitado la fábrica de Ercros en esta localidad. Estas visitas son muy valoradas tanto por los alumnos como por el profesorado, ya que en el primer curso de bachillerato los estudiantes deben empezar a pensar sobre los estudios que van a cursar en un futuro y el sector industrial ofrece una amplia variedad de empleos.

La visita ha empezado con una explicación previa por parte de personal técnico de la fábrica sobre el funcionamiento de Ercros, su actividad industrial y los procesos de producción de la fábrica de Sabiñánigo. Después, el grupo ha recorrido las plantas de clorato sódico, de cloro sosa y el electrolizador de hidrógeno.

Para más información sobre la fábrica de Sabiñánigo, clica [aquí](#)

Sabiñánigo, 27 de marzo de 2025